

チャレンジ

チャレンジ&スマイル

大仙市立太田北小学校
学校報

2022. 6. 22
<No. 14>
文責（校長：藤原）

プール清掃をしました



先週金曜日に全校児童で毎年恒例のプール清掃をしました。今年、プールの底面の補修工事があり、工事業者がプールを清掃してくれたおかげで、子どもたちがやるのはプールサイドの除草だけでした。各学年で分担して、きれいにすることができました。プールに入るのが今から楽しみです。



大仙市教育アドバイザー訪問

20日（月）に、大仙市教育アドバイザーの嵯峨康弘先生が本校を訪問されました。5時間目の授業を見ていただきました。低学年については、学習規律が意識された指導がなされている。高学年はタブレットを使った授業について、タブレットの効果的な授業での活用の仕方を学校全体で引き続き研修を進めてほしいというアドバイスをもらいました。私も一緒に授業を見て回りましたが、児童も先生も笑顔でとてもいい授業に見えました。太田北小学校では今後も子どもが主役の授業を進めていきたいと思えます。



生活の「さしすせそ」

学校生活をよりよくするための合い言葉を紹介します。太田北小学校でも実践していきたいと思えます。

「さ」は、さわやかなあいさつと返事。

「し」は、静かな廊下。

「す」は、素早い集合。

「せ」は、せっせと清掃。

「そ」は、そろった靴箱、ロッカー。

児童のみなさん、生活の「さしすせそ」を意識して生活してみましよう。



5年生 保呂羽山少年自然の家へ

明日から5年生が太田地域3小学校合同体験学習で、「保呂羽山少年自然の家」に1泊2日に出かけます。初日はカヌー体験やナイトハイク、2日目は野外炊飯（カレー）が主な活動です。3校合同での共通体験を通して、互いに協力することの大切さを学んでほしいと思います。活動の様子は、来週の学校報でお知らせします。